



Génie industriel : d'hier à aujourd'hui. Et demain ?

Armel de la Bourdonnaye
Directeur
de l'INSA
Hauts-de-France

Abdelhakim Artiba
Président
de l'Université Polytechnique
Hauts-de-France

sont heureux de vous convier à la soirée dédiée
aux
30 ans
de la spécialité ingénieur Génie industriel en alternance

le vendredi 6 janvier 2023 à partir de 17h30
à l'IMTD – Campus Mont Houy – Farnars

L'événement sera suivi d'un cocktail dinatoire.

Merci de confirmer votre participation
avant le jeudi 15 décembre 2022
à : communication@insa-hdf.fr